

さっぽろの魅力を高めるために 市民のみなさんと一緒に努力して 2,000万人のお客さまを迎えましょう

まだまだ引き出せる 札幌の素晴らしさ

観光やコンベンションが札幌の基幹産業となるように努めるのは、厳しさの続く北海道・札幌の経済や雇用状況を良い方向へ変えていくことにつながります。そこで、札幌市では「来客二千万人」という目標を提案しています。

札幌に迎えるお客さまを、現在の千三百万人から二千万人に増やす。



札幌市長 上田 文雄

これは大変なことです。実現するには札幌の市民や企業が一つになって、本気で取り組まなければなりません。しかし、目標を高く持つことは、札幌をより魅力的な街にしたいという私たちの気持ちの表れです。

国が「観光立国」に向けて取り組む中、各地域でも観光産業を活性化させようという大きな動きがあります。その中で、他の都市に引けを取らない魅力を、まだまだこの街から引き出せることを私たちは信じてい



ます。四季折々の自然の彩りやおいしい食べ物、そして人を引き付けるさまざまなイベントなど札幌の素晴らしさを、

皆さんと一緒にもっと広げたい。そうすることで今まで以上に多くの方々が集まり、この街はもっと元気に生まれ変わるのだと思います。



芸術と文化の薫る街・ 札幌を目指して

札幌には世界に誇ることのできる文化環境が整っています。「PMF」札幌交響楽団「Kittara」モエレ沼公園「札幌ドーム」など、諸先輩が素晴らしい仕事をしてくださった結果です。しかし、私たちはこのような素晴らしい環境があるということに満足してはいけません。これをど

う活用していくか、それが私たちの課題です。市に新設された観光文化局で「芸術・文化の薫る街」を実現し、それを札幌の新たな観光資源となるよう育てなければなりません。また、札幌を本拠地とする北海道日本ハムファイターズ、コンサドーレ札幌などプロスポーツのチームも市民の皆さんと一緒に応援し、地域に根差したチームにしていきましょう。

街全体でお客さまを 迎える準備

札幌市では「集客交流・シティPRキャンペーン」を平成十五年度から始めました。今年はその活動をさらに展開させていきます。それには、市民の皆さんと、観光業を中心とした企業の方々の協力が、どうしても必要です。札幌を訪れるお客さまが楽しく満足できる環境をつくるには、街が一つになって「おもてなし」の心で迎える準備をしなくてはなりません。

これからも市民・企業の皆さんとの対話の機会を増やし、たくさんのご意見を伺いたい。そして、良い意見があればどんどん取り上げていきます。この街をつくるのは、市民一人ひとりの選択であり判断です。ですから、みなさんと一緒に努力して「二千万人のお客さまを迎える」を実現させていきましょう。

本文に関連する事業についてのお問い合わせ

●観光振興について

観光文化局観光企画課(中央区北1条西2丁目市役所2階)
☎211-2376

●コンベンションに関すること

(財)札幌国際プラザコンベンションビューロー(中央区北1条西3丁目札幌MNVビル)
☎211-3675
札幌コンベンションセンター(白石区東札幌6条1丁目)
☎817-1010

ご意見・ご感想をお寄せください

この冊子をご覧になった皆さんの自由なご意見・ご感想をお待ちしています。添付のはがき(料金受取人払い)をご利用ください。封書やファクス(FAX218-5161)、Eメール(左記参照)でも結構です。封書・ファクス・Eメールの場合は、住所・氏名(ふりがな)・年齢・職業・電話番号を記入し、〒060-8611札幌市中央区北1条西2丁目市役所広報課までお送りください。平成16年5月31日(月)(消印有効)までにお寄せいただいた方から抽選で30人の方に共通ウイズユーカード(1,100円分)を差し上げます。お寄せいただいた声は、今後の関連施策の参考にさせていただきます。

この冊子は、古紙含有率100%、白色度70%の再生紙を使用しています。

札幌市ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/city>
Eメールアドレス kohokakari@somu.city.sapporo.jp